

**Ibagué, 10 de octubre de 2024**

**Comunicado de prensa 2457**

## **Bomberos atendieron de inmediato emergencia en La Variante de Ibagué**

*Tras un accidente de tránsito, se presentó el volcamiento de un vehículo con carga de poliéster. No hubo afectaciones a la salud.*

En horas de la noche del sábado 9 de noviembre, se reportó una emergencia debido a un accidente de tránsito en La Variante. Se trató del volcamiento de un tracto camión que transportaba sustancias como ácido tricloroisocianúrico en presentación sólida y poliéster combinado líquido.

El vehículo contenía materiales como poliéster, los cuales, según la inspección realizada por los bomberos en el punto puede conllevar a problemas para la salud en caso de que sea inhalado, afortunadamente no se presentó derrame ni liberación del contenido”, indicó Jean Pineda, director del Cuerpo Oficial de Bomberos de Ibagué.

En el punto se realizó la delimitación y perímetro de seguridad; así mismo, se inspeccionaron los contenedores, tapando y protegiendo de la lluvia a aquellos que se encontraban expuestos.

La coordinación se llevó a cabo con la empresa transportadora, la Policía Nacional y la operación estuvo a cargo del teniente Pedro Nel Patiño, perteneciente al Cuerpo de Bomberos y experto en manejo de sustancias peligrosas.